



Guy Lecluyse



Laura et Sandrine



Prisca et Christophe

L'AMMI Association contre les maladies mitochondrielles est une association de parents d'enfants malades, l'association est adhérente à l'Alliance Maladies Rares .La Mito, c'est quoi ?

Les mitochondries sont au cœur de nos cellules, ce sont elles qui donnent l'énergie, et sans énergie notre cœur de fonctionne pas, notre cerveau, nos muscles non plus !

Ces maladies sont génétiques, on estime 1 cas à 2.5 pour 10 000 naissances .Les traitements sont symptomatiques.

Guy Lecluyse (acteur dans « Bienvenue chez les Ch'tis ») est le parrain de l'AMMI , Guy est très présent auprès des familles , pour rire ,mais pas que ...

Guy sera présent auprès de Laura et Prisca au Trail Evasion de Seninghem ce 20/3/2016.

Laura et Prisca sont atteintes d'une maladie mitochondriale (le syndrome de MELAS) c'est une maladie rare invalidante.

La maladie s'est déclarée, il y a quelques années seulement. Laura a 20 ans, et Prisca a 14 ans. La maladie progresse et fait partie de leur quotidien, elle est rentrée dans la famille pour Laura et Prisca et leurs parents Sandrine et Christophe.

*Ce que l'on craint arrive plus facilement que ce qu'on espère.
(Christophe le papa)*

L'association AMMI par le biais du TRAIL EVASION a choisi cette famille du Nord, car le handicap de Laura et Prisca nécessite de faire des travaux d'aménagement dans leur maison, rampe d'accès, salle de bain.

Venez courir et marcher pour Laura et Prisca, un grand merci pour elles.

Bonne course à Tous !

Bénédicte Evrard
Association AMMI

